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	Aussteller: SLI Chemicals GmbH
Hall 2 · Stand B14
	Neuheit deutsch: „HYDRESIA™ SF2“ – Natürliches und multifunktionales Verkapselungssystem für Haut- und Haaranwendungen 
	Neuheit englisch: „HYDRESIA™ SF2“ – Natural and multifunctional encapsulation system for skin and hair applications
	Beschreibung deutsch: HYDRESIA™ SF2 basiert auf der s.g. Oleosomen-Technologie. Oleosomen sind ölhaltige, intrazelluläre Mikroträger pflanzlichen Ursprungs, die aus Oleosinproteinen bestehen, eingebettet in eine Monoschicht aus Phospholipiden und einem inneren Kern, der Triacylglycerin (TAG`s) enthält. Sie bieten in kosmetischen Anwendungen mehrere Vorteile, wie beispielsweise die hervorragende Kaltemulgierung. Diese multifunktionalen und einzigartigen Trägersysteme können zur Entwicklung vielfältiger Kosmetika eingesetzt werden.
HYDRESIA™ SF2 - Emulgator in der Formulierung, „Weichmacher“ auf der Haut!
	Beschreibung englisch: HYDRESIA™ SF2 based on the so-called Oleosome-technology. Oleosomes are oil comprising, intracellular, microcarriers of herbal origin, constituted of oleosin proteins, embedded in a monolayer of phospholipid and an internal core containing triacylglycerol (TAG`s). They provide several benefits in cosmetic application, as the excellent cold process emulsification. These multifunctional and unique carrier systems can be used to develop variety of cosmetics products.
HYDRESIA™ SF2 - Emulsifier in the formula, Emollient on the skin!


